

## Polsek Caringin Polres Sukabumi Terus Mendorong Keterlibatan Warga dalam Menjaga Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 14:18



*Polsek Caringin Polres Sukabumi Terus Mendorong Keterlibatan Warga dalam Menjaga Kamtibmas*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Seuseupan Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripka Rizal Leo, S.Pd, terus aktif melaksanakan sambang warga di berbagai wilayah dalam upaya memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Kali ini, giliran Kp. Ciseupan Hilir, RT. 01/06, Ds. Seuseupan, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi yang mendapat kunjungan dari Bripka Rizal Leo.jumat 08/09/2023

Dalam kegiatan sambang warga tersebut, Bripka Rizal Leo menyampaikan himbauan kepada warga setempat untuk selalu menjaga kamtibmas dan turut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Ia

menekankan pentingnya kerjasama antarwarga dalam mengawasi lingkungan sekitar serta melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selain itu, Bripka Rizal Leo juga mengingatkan warga untuk senantiasa menjaga keamanan pribadi dan rumah masing-masing. Ia memberikan tips keamanan, termasuk tentang pentingnya mengunci pintu dan jendela rumah saat meninggalkannya serta tidak memberikan informasi pribadi kepada orang yang tidak dikenal.

Warga Kp. Ciseupan Hilir sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dalam upaya menjaga kamtibmas di wilayah mereka. Mereka merasa lebih aman dan siap bekerja sama dalam menjaga ketertiban lingkungan.

Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., menyatakan bahwa kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas merupakan bagian dari upaya Polsek Caringin untuk menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Dengan menjaga komunikasi yang intens, diharapkan akan tercipta hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, serta masyarakat yang lebih peduli terhadap lingkungannya.

Dalam situasi seperti ini, kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat sangat penting untuk memberikan rasa aman dan sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan. Polsek Caringin akan terus berupaya aktif dalam mendekati diri kepada warga guna menciptakan lingkungan yang lebih aman, damai, dan nyaman untuk semua.